Suma la tercera derrota de la temporada en Huesca, en un partido marcado por la irregularidad en el ataque de los granollerenses

El Argenta se resiente de su juego ofensivo

SARA RAMOS

esde principio de temporada, el juego ofensivo siempre ha sido el punto más flaco del Argenta CB Granollers. Un juego que ha tenido momentos de altos y bajos, y que ha podido compensar con la defensa que despliega en pista, considerada como una de las mejores de la liga. Pero esta irregularidad en el ataque provoca tales desajustes que ya está empezando a hacer mella en los resultados. A pesar de que la efectividad de cara a canasta de los granollerenses mejoró el pasado fin de semana, la falta de constancia acabó empujando al Argenta a la de-

El pasada jornada viajó a Huesca para medirse ante el Cosehisa Monzón, en una de las pista más difíciles de la categoría. Ya sea por sus características o por la afición que arrastra el equipo, pero siempre suele incomodar a los rivales de grupo (la mayoría de Catalunya) que se desplazan para jugar ante el Monzón. Un equipo de nivel, pero que de momento se sitúa en la parte media de la clasificación debido a algunas dificultades que se han encontrado en la liga.

A pesar de todo ello, el Argenta aterrizó en Huesca controlando la situación. Tomó las riendas del partido y dominó tanto des del punto de vista defensivo como del ofensivo. Supo parar a su rival y se reconcilió con la canasta, consiguiendo un 16 a 24 al finalizar el primer cuarto. Y así mantuvo las distancias hasta llegar al descanso.

EL TERCER CUARTO LO CAMBIÓ TODO

A la vuelta de los vestuarios, todo cambió. El control del partido que estaba a manos del Argenta pasó a estar, en pocos minutos, a manos del Monzón. Y es que esa efectividad que el Granollers demostró tener en la primera parte se rompió, bajando estrepitosamente el porcentaje de aciertos en el tiro exterior. Sin embargo, al Monzón le ocurrió todo lo contrario. Mejoró en ataque y se impuso desde la línea de 6.25...



El tercer cuarto fue el punto de inflexión del partido.

logrando girar el marcador a su favor. Un equipo que consiguió un parcial de 30-15 en un tercer cuarto nefasto para el Argenta que perdió la ventaja que había labrado en la primera parte.

Con el 68-60 al empezar los últimos diez minutos de partido, el Argenta apretó y, poco a poco, fue recuperándose, hasta ponerse a dos puntos de los locales (74-72). Pero no pudo pasar de ahí, porque el Monzón, más acertado, rompió definitivamente el partido. Con la derrota prácticamente asumida, el Granollers intentó forzar faltas rápidas para ganar tiempo. Pero no sirvió de nada, porque al

Monzón no le tembló la muñe-

Resultado final de 93-84. Y tercera derrota del Argenta que le desplaza hasta la séptima posición de la clasificación, después de un partido marcado por las irregularidades ofensivas. Un aspecto que para el técnico Quique Spa "tenemos que conseguir que sea más constante". Y añade: "No sólo podemos estar bien en una parte del partido como nos ha pasado en Monzón". A pesar de todo, Spa asegura que en Huesca "hemos dado un paso adelante en esta preocupación por el juego ofensivo, ya que hemos podido pasar de los 60 puntos por partido. Nos están empezando a salir Cosebisa Monzón

93 84

Argenta CB Granollers

Monzón: Marcos Gamero (12), José Ricardo Apolinario (4), Luis Carlos Lasus, Sergi Ruíz (6), Pau López (17), Daniel Peruga (2), Raul Corral (8), Jordi Muñoz (12), Ramon Bordas (20), Jay Peter Marriot (8), Alejandro Mesa (4).

Granollers: Juan Mesas (10), Dani Benítez, Oliver Gómez (16), Jorge Sotomayor (4), Romà Cutrina (7), Rafa González (2), Oriol Bayó (12), Darío García (9), Xavier Solé (24), Lucho Fernández.

Parciales: 16-24, 38-45, 68-60, 93-84.

El dato: De los 29 triples que lanzó el Argenta, sólo 8 sumaron en el marcador.

Clasificación: El Argenta es séptimo con un balance de cinco victorias y tres derrotas.

Próxima cita: El sábado (18:30 horas), recibe en la pista de la calle Girona al Aranzauto Fiat Olivar.

las cosas, pero tenemos que mantener cierta constancia en esta efectividad. Debemos lograr un equilibrio, anotando en cada cuarto un determinado número de puntos".

OTRO PARTIDO CON SABOR DE ARAGÓN

Mañana sábado, otro partido complicado, ante otro equipo aragonés. Después de caer en el difícil pista del Monzón, mañana sábado (18:30 horas), el Argenta CB Granollers recibe al Aranzauto Fiat Olivar. Un equipo que la temporada pasada se clasificó para fases de ascenso y esta campaña, prácticamente con los mismos hombres que el año pasado, llega a la octava jornada de liga en la cuarta posición, con un balance de dos derrotas y seis victorias, la última en casa del Akasvayu Figueres (67-70).

Este fin de semana, el Olivar vuelve a jugar fuera de casa para disputar el partido que le llevará a enfrentarse al Argenta que se ha marcado el objetivo de afinar su ataque. En palabras de Spa: "Mantener el nivel defensivo como hasta ahora y conseguir la regularidad en el juego ofensivo".

REVISTA DEL VALLÈS